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第11次委員會行動會議 第11次委員會行動會議 暨暨
一日三塔活動一日三塔活動

第二區（北北宜花）業務發展委員會第二區（北北宜花）業務發展委員會

110年5月7日（星期五），張主任委員 

錦清安排許久的自費一日三個燈塔行，讓

委員會成員們一起出遊，這也是台灣疫情

爆發前二區委員會的精彩活動，主委事先

在數月前規畫的戶外活動，行程中的午後

也安排召開第十一次委員會行動會議，沒

有參加戶外三塔活動，我們也在碧砂漁港

旁的車上，委員會來召開第十一次委員會

的行動會議，會議的場地和平時很不同，

但是該有的程序都有依照會議流程來完成

，是第一次的首例，非常特別，但是該完

成的議案，還是有完成，真的要給主委拍

拍手。

那日大家自費的一日三個燈塔行，這個

活動也經由張主委及江辰雄前理事長的用

心多次前往的安排來排訂下來的，目標是

一天去三個燈塔，對我們大家而言，是一

次難得的經驗，一早我們從台北市民權東

路集結，至台灣最北的燈塔富貴角燈塔，

從下車處至燈塔下，沿路有一望無際海岸

線，有岩岸及砂岸，第一次來這邊，令人

印象深刻，參觀完即前往基隆燈塔，這個

燈塔也一樣有很好的視野，要到燈塔，需

要走上一小小段的小山路，行進間的下方

有基隆的貨櫃運輸站，有許多的二十呎及

四十呎的貨櫃，滿滿在我們的下方；這天
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出發天公伯給了我們一個很好的天氣，當

然陽光配合來的就是紫外線強些，要做好

防曬，長袖不離身，汗流夾背一定是少不

了的。這個基隆燈塔的視野很好，配合好

天氣，大家也和基隆燈塔及基隆嶼拍了幾

張大合照，真的是太特別了。

下午簡單的餐敘後及行動會議，我們前

往這次最想要前往的燈塔，就是基隆嶼燈

塔，常常到東北角晨拍的我，拍的日出照

總是有基隆嶼在前方，沒想到今天就是我

們的目標，第三個燈塔，我們就搭船前往

（每天有限量），基隆嶼的最高處與基隆

嶼燈塔，約有182公尺高，乍聽之下不覺得

高，雖然烈日高照，即然訂了目標，對我

們少運動的人，還有點挑戰。但目標在前

面上方，大家都上了，我們也不能落人後

，上面的視野真好，邊走邊聊，還有坐船

繞了基隆嶼一圈，真的很幸福能有這次出

遊的安排，也謝謝二區主委張主委及江辰

雄前理事長的熱心安排，不僅有很美的風

景可以欣賞，也讓二區委員會成員的熱情

在這次的活動中留中美好的回憶，真的是

美好的安排，也期望台灣的疫情能儘快退

散，大家早日儘快回到日常的生活！
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